



# **Verband Kantonspolizei**

## **Schwyz**

Medienmitteilung, 07.04.2017

### **108. Generalversammlung Verband Kantonspolizei Schwyz**

Der Verband Kantonspolizei Schwyz (VKPSZ) führte am vergangenen Donnerstag, 6. April 2017, in Küssnacht am Rigi, Monséjour, seine 108. Generalversammlung durch. Dabei durfte der Präsident, Altregierungsrat Peter Reuteler, nebst den rund 50 Mitgliedern auch den Küssnachter Bezirksammann Michael Fuchs sowie Regierungsrat André Rüegsegger als Gäste willkommen heissen.

In seinem Jahresbericht blickte der Vorsitzende sehr positiv auf das vergangene Verbandsjahr zurück. Als Meilenstein strich er die kürzlich erfolgte Umsetzung des neuen Lohneinreihungsmodells für die Angehörigen der Kantonspolizei Schwyz hervor, in dessen mehrjährigen Ausarbeitungsprozessen sich der Verband stark einsetzte. Auch ging Peter Reuteler nochmals auf das im Vorjahr eingeführte Merkblatt ein, welches den Schwyzer Polizistinnen und Polizisten eine Unterstützung bietet, sollten sie sich während dienstlichen Verrichtungen selbst mit strafbaren Handlungen konfrontiert sehen oder in deren Fokus rücken. Damit verbunden erwähnte der Präsident auch die schweizweit feststellbare Zunahme von Gewalt und Drohungen gegenüber polizeilichen Funktionsträgern, mit welchen sich seit geraumer Zeit auch der Verband Schweizerischer Polizeibeamter VSPB intensiv auseinandersetzt und vermehrt auch von verschiedenen politischen Seiten her greifende Gegenmassnahmen auf nationaler Ebene gefordert werden.

In der personellen Zusammensetzung des Vorstandes gibt es eine Änderung. Nebst der Wiederwahl von einigen Vorstandsmitgliedern wurde die 53-jährige Anke Streichhardt, Mitarbeiterin der Kriminalpolizei, in einer Ersatzwahl als Mitglied in den Vorstand gewählt.

Nach Grussworten und Ansprachen der beiden Gäste sowie einem Kurzreferat des Schwyzer Polizeikommandanten, Damian Meier, endete diese 108. Generalversammlung des VKPSZ mit anschliessendem Nachtessen.

Auch künftig sieht sich der Verband Kantonspolizei Schwyz bestrebt, die Entwicklungen im Bereich von Sicherheitsfragen sowie Themen rund um den Polizeidienst im Kanton Schwyz laufend kritisch zu verfolgen. Für den Erhalt des hohen Sicherheitsstandards gilt es, für die aktiven Polizistinnen und Polizisten im Kanton Schwyz bestmögliche Voraussetzungen in ihrem Berufsalltag zu schaffen. Regelmässige Kontakte und konstruktive Gespräche mit dem Polizeikommando und der Regierung werden dabei wie bis anhin ein zentrales Element darstellen.